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Résumé
Pourvu que la loi n ° 91-11 Expropriation modifiée et complétée a
la propriété et les propriétaires de garanties des droits immobiliers
écrémé pour protéger leurs biens contre I'arbitraire de I'administration,
est de garantir I'enquéte administrative préalable d'utilité publique est en
train de faire un comité ad hoc nommé par le gouverneur régional
compétent, et de garantir informer les citoyens concernés par la
publication et coller et de la publicité et les rapports pour assurer la
publicité et la grande portée du projet, ainsi que la protection judiciaire

par l'exercice du droit de la procédure d'annulation et de compensation
dans une position extraordinaire effet dédiée a court terme.

Abstract

Provided the Expropriation Act No. 91-11 modified and
complemented for skimmed ownership and owners of real estate rights
safeguards to protect their property from the arbitrariness of
administration, is to guarantee the prior administrative inquiry in public
utility is doing an ad hoc committee appointed by the governor
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competent regional, and guarantee inform concerned citizens through
the publication and paste and publicity and reporting to ensure publicity
and broad scope of the project, as well as judicial protection through the
exercise of the right of cancellation proceedings and compensation in an
extraordinary short-term position dedicated impact.
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